
A Nice il fait 20° C , (11°C à Paris)
: c’est là-bas qu’il faut être
Dans le  Vieux-Nice,  Jean-Jacques,  67 ans,  a  décidé de végétaliser  la  rue de
l'Ancien Sénat, puis le début de la rue du Malonat  pour déloger les dealers.

"J'ai mis des plantes, car nous avions un afflux de gens que je ne voulais pas voir:
des dealers et des gens alcoolisés. J'ai décidé de sortir ces plantes pour faire
partir ces personnes".

Les seuls squatteurs sont les touristes et Pépette sa chienne. Il a installé des
plantes de toutes les tailles .

"Au départ,  ils  tiraient sur les pots ,  & en voyant qu'ils  étaient attachés,  ils
arrachaient  les  plantes.  Je  redescendais,  je  rempotais  et  puis  j'ai  jamais
abandonné l.. Il peut compter sur le soutien de la ville de Nice, qui lui fournit
l'eau nécessaire  pour  les  fleurs,  mais  aussi  sur  les  passants  et  les  riverains
admiratifs de cette initiative.

"La  beauté  qu'on  ajoute  dans  un  quartier  et  qui  élimine  des  formes  de
délinquance.."

Ce lieu s'adapte aux saisons. Les toiles d'araignées et les chapeaux de sorcières
d'Halloween vont laisser place aux guirlandes de Noël.
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